

Cuba trabaja por disminuir índice de letalidad de la COVID-19



La Habana, 31 mar (RHC) La COVID-19 tiene en Cuba un índice de letalidad de 3,2 por ciento, por encima de la media en la región, a pesar de los esfuerzos que se realizan para salvar la vida de los pacientes infectados, dijo hoy en esta capital un directivo del Ministerio de Salud Pública.

Durante una conferencia de prensa Francisco Durán, director de Epidemiología del referido ministerio, señaló que si bien el índice no es de los más bajos (en el mundo es de 4,7 y en la región de las Américas de 1,8) hay que tener en cuenta que se hace todo lo posible por salvar a las personas.

No se trata solo de esfuerzo humano, también del uso de los protocolos de atención y medicamentos más actualizados, añadió el directivo, quien confirmó el fallecimiento ayer de dos personas más, elevando la cifra a ocho.

Durán explicó que hay un factor desfavorable y son los de riesgos asociados a algunos de estos fallecidos, y no es solo la edad, también enfermedades crónicas no transmisibles como por ejemplo hipertensión arterial, diabetes mellitus, problemas cardiovasculares, y enfermedad pulmonar obstructiva crónica.

Precisó que lamentablemente hubo un fallecido que acudió tardíamente al sistema de salud y llegó en fase terminal a la Unidad de salud.

El directivo subrayó que existe una comisión de expertos que analiza cada uno de los fallecimientos para sacar enseñanzas, y se mantiene la constante actualización de los protocolos de actuación y los medicamentos.

Al cierre de este 30 de marzo Cuba reportaba 16 nuevos casos positivos a la COVID-19, elevando la cifra a 186.(Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/218331-cuba-trabaja-por-disminuir-indice-de-letalidad-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba